

■■ 平成30年6月2日（土）■■

## ～ 栄町花いっぱい事業 2018 ～



今年も、地下鉄栄町駅周辺の歩道等を色とりどりの花々で飾る「栄町花いっぱい事業2018」がはじまりました。

6月2日午前10時、日の丸会館の駐車場（東区北40東14）に地域住民や子どもたちなど約140人が集まり、園芸のプロに植栽方法の実技指導を受けた後、栄養たっぷりの土が入ったプランターにサフィニアやペチュニアなどを植栽しました。

出来上がったプランターは140基余りで、参加された方々の手で運ばれ、歩道等に並べられ、潤いのある街並みを形成するとともに、自転車の違法駐輪防止にもつながっていくことが期待されています。

植栽を終えた参加者には、「家庭や町内も緑で飾ろう」とラベンダーやクレマチスの苗木がプレゼントされ、地区内の住宅地にさらに緑が広がっていくことでしょう。

この事業は、子どもたちの健全育成と栄東地区の魅力と活力あふれるまちづくりを目指し、町内会や地元企業などが設立した「栄東地区子ども未来会議（代表：永渕宏・栄東連合町内会長）」が主催しています。

今年で13回目を迎え、毎年のように参加している女性は、「近くに来るたびに自分が植えた花が見られるのが楽しみです、地域のつながりを感じます」と笑顔で話していました。

プランターは、きれいな花が咲き続けられよう、町内会や地元企業の手で水やりなどが続けられ、多くの皆さんに見守られながら、9月頃まで地域の方々の目を楽しませてくれることでしょう。



■■ 平成30年6月12日（火） ■■

## ～ 栄東連合町内会 女性部長会議 ～

平成30年度栄東連合町内会女性部長会議が6月12日に日の丸会館で開催され、各町内会の女性部長など40名が参加しました。

村木女性部長の開会挨拶の後、「上手に食べて、体を動かし、元気に長生き！～ロコモティブシンドロームの予防」と題して、(株)明治の堤秀子氏の講演がありました。ロコモティブシンドロームとは、運動器症候群のことで骨、筋肉、関節、神経の障害で移動機能が低下することです。日常のちょっとした時間にできる「適度な運動」や「しっかり栄養」で、健康寿命を延ばしましょうとお話しされ、軽妙な語り口で参加者の共感を呼んでいました。

講演終了後は、女性部の年間行事や健康ウォークの年間計画、毎年小学校に寄贈している雑巾の作成・収集方法についての説明の後、昼食を取りながら各町内会での活動など、様々な情報交換を行いました。



■■ 平成30年6月15日（金） ■■

## ～ 振り込みサギ 撲滅キャンペーン ～

年々巧妙化する振り込み詐欺などの特殊詐欺事件は、道内で65件・被害額は約1億6,123万円（平成30年）に達しています。手口は、オレオレ詐欺13件、架空請求30件、融資保証金詐欺と還付金詐欺が各9件と様々です。

栄東連合町内会では、防火防犯部と女性部でこうした特殊詐欺被害を防止するため、年金支給日の6月15日に北洋銀行栄町支店前で街頭啓発を行いました。

通行中や銀行に訪れる高齢者を中心に「振り込み詐欺にご注意ください！」と呼びかけながら、啓発品を配布して注意喚起を行いました。

被害にあわれた方は、65歳以上の高齢者が約5割を占めています。親族や官庁を名乗る振り込み詐欺は、相手のことをよく確認し、少しでも不安を感じたり、詐欺だと思ったら、迷わず#9110（警察総合相談窓口）に電話しましょう！

